



DIE HUNDERTER-MARKE ÜBERSCHRITTEN. Der rasante Einzug der PC's in nahezu jeden Haushalt geht auch am Computerclub Lamer Winkel nicht spurlos vorüber. Da die Neueinsteiger um eine Einweisung nicht herumkommen und auch im weiteren Gebrauch immer wieder Fragen und Probleme auftauchen, zahlt sich eine Clubmitgliedschaft allemal aus. Durch den stetigen Zuwachs von Vereinszugehörigen wurde kürzlich die „Hunderter-Marke“ geknackt. Die runde Zahl vollendete Maria Billig aus Lam-Lissen, die vom Club-Chef Christian Hupf (Bild rechts) im Rahmen des Grundkurses „Windows 95/98“ am Samstagnachmittag mit einem Software-Präsent überrascht wurde. Die erfolgreiche Teilnahme an der Anfänger-Schulung, die insgesamt acht Stunden dauerte, besiegelte der Vorsitzende mit einer Urkunde (Bild links).